

# OPINI WARGA

## Kapolsek Liukang Tangaya Fasilitasi Warga Kurang Mampu ke Dinas Sosial dan Baznas Kabupaten Pangkep

HermanDjide - [PANGKEP.OPINIWARGA.COM](http://PANGKEP.OPINIWARGA.COM)

Feb 21, 2025 - 08:34



*Kapolsek Liukang Tangaya Fasilitasi Warga Kurang Mampu ke Dinas Sosial dan Baznas Kabupaten Pangkep*

PANGKEP – Dalam upaya membantu warga yang kurang mampu atas nama Masgun Alamat Pulau Makaranganan Desa Sailus, Kapolsek Liukang Tangaya, AKP Muhtar, memfasilitasi masyarakat yang membutuhkan bantuan sosial untuk

berkoordinasi dengan Dinas Sosial dan Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Pangkep, Jumat (21/02/25)

Langkah ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian Polsek Liukang Tangaya terhadap masyarakat yang mengalami kesulitan ekonomi, terutama bagi mereka yang membutuhkan uluran tangan dari pemerintah dan lembaga sosial. Kapolsek turut mengawal langsung proses pengajuan bantuan agar dapat berjalan dengan lancar dan tepat sasaran.

“Kami berupaya menjembatani masyarakat kurang mampu dengan instansi terkait, seperti Dinas Sosial dan Baznas, agar mereka mendapatkan bantuan yang sesuai dengan kebutuhan. Kami juga Memfasilitasi Keberangkatan Lk Masgun bersama Keluarga melalui KM Sabuk 52 dari Kabupaten Pangkep menuju Pulau Makaranganan Desa Sailus. Ini merupakan bagian dari tugas kepolisian dalam membantu kesejahteraan masyarakat,” ujar AKP Muhtar

Selain itu, pihak Polsek juga terus berkoordinasi dengan pemerintah desa dan kecamatan untuk mendata warga yang membutuhkan bantuan, sehingga program bantuan sosial dapat disalurkan secara efektif dan merata di wilayah Liukang Tangaya.

Dengan adanya fasilitasi ini, diharapkan masyarakat yang kurang mampu dapat memperoleh bantuan yang dapat meringankan beban hidup mereka serta meningkatkan kesejahteraan sosial di wilayah tersebut.

Polsek Liukang Tangaya akan terus berperan aktif dalam membantu masyarakat dan menjalin sinergi dengan berbagai pihak untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik dan sejahtera.(Herman Djide)